
Ata nº 148

Aos nove dias do mês de junho de dois mil e dezesseis, às 14 horas, na sala de reuniões 
do Bloco CD, do Campus Universitário da Região dos Vinhedos da Universidade de Caxias do 
Sul, situada na cidade de Bento Gonçalves, reuniu-se a Comissão Interna de Prevenção de 
Acidentes – CIPA, gestão 2016, para reunião ordinária. Estavam presentes: a Presidente, Paula 
Larentis Zwirtes, a Vice-Presidente, Eloice Pavoni, os cipeiros Rodrigo Benedetti, Cassio Serafin, 
e Luana Costacurta Reginatto. E como convidados as colegas Luciane Maria Pandini e Renata 
Rodrigues Tonini. A presidente Paula deu as boas-vindas a todos, em especial a nova cipeira 
eleita por votação pelos empregados, nossa colega Sileide Bergonsi Westerlund, sendo que a 
mesma participará da Comissão de Eventos, juntamente com nossa cipeira Ana Paula que retorna
da Licença na data de hoje, e também se encontra presente.

Iniciou-se a reunião colocando em pauta a questão da nova funcionária PCD que iniciará 
suas atividades na biblioteca do Campus. Com a presença das colegas Renata e Luciane foram 
discutidas as necessidades que devem ser levantadas para questionar ao SESMT a respeito das 
mudanças que podem ocorrer no campus para a adaptação da funcionária.

Seguindo a reunião, a presidente pediu aos presentes se os mesmos observaram algum 
acidente, ou ficaram sabendo de algo do gênero. Expos-se que o ambulatório do CARVI registrou 
uma ocorrencia de uma aluna que teve uma pequena tontura em virtude de uma medicação que 
está tomando, e veio a ter um corte após cair no fio da calçada, a mesma foi socorrida no 
ambulatorio, os pais foram avisados, e ela foi encaminhada para o hospital com a ambulancia.

Relatou-se também que em uma data incerta do mês que passou, funcionários em uma 
troca de blocos, vislumbraram a cena de um terceirizado da jardinagem que estava fumando 
enquanto fazia o reabastecimento do tanque de combustível da roçadeira, que é seu instrumento 
de trabalho, o mesmo foi orientado, e se afastou. Para garantir a segurança em eventos futuros, 
um Boletim de Segurança será gerado e encaminhado para a Sub-Reitoria e Patrimonio. 

Conversou-se sobre uma situação que está ocorrendo na Rádio do Campus e deciciu-se 
verificar a respeito da segurança e ergonomia envolvida no local de trabalho. A estrutura do local 
foi reformulada de maneira que os radialistas permanecem de pé durante um tempo a mais que o 
antigo. Porém, segundo os mesmos, trata-se de uma questão de postura para locução que 
permite uma melhora na fala e som durante a transmissão, eles respeitam o período sentado, 
porém necessitam deste recurso em certas partes do programa.

Retomando sobre a segurança no campus, viu-se que a situação está se ampliando pois 
além da circulação de pessoas mal intencionadas, existe a presença de grupo com consumo de 
bebidas e drogas em certos pontos do campus, um e-mail relatando as ocorrencias e colocações 
de funcionarios e inclusive publico externo, será encaminhada a Sub-Reitoria.

Quanto a Campanha do Dia Mundial sem Tabaco, neste ano contou-se com o apoio da 
Liga de Combate ao Cancer que distribuiu e divulgou panfletos infomativos nas saídas dos blocos 
durante a data de 31 de maio. E para a Campanha da Gripe H1N1, foi informado pelo SESMET 
que foram disponibilizados refis de alcool gel nos setores, como forma de prevenir contaminações.

Sobre a troca e entrada dos novos cipeiros, um relatório para atualização do site da CIPA 
para a Comissão do CARVI será encaminhado, incluindo também as atas já registradas até o 
presente momento.

As campanhas de vida saudável propostas pela CIPA neste ano estão sendo muito 
positivas, como por exemplo a questão do uso da Agenda Google para as Ginásticas Laborais e a 
presença de funcionários e terceirizados na Caminhada do Dia do Desafio ocorrida dia 30 de maio
no turno da tarde.

A Semana da SIPAT está sendo formulada, sendo que já contamos com a confirmação 
para a palestra de segurança digital, com a professora Scheila de Avila e Silva, a palestra Oficina 
de Postura, e estamos aguardando sobre a comportamental. Contaremos com a presença do 
nosso colega Luciano Salerno em uma apresentação especial, assim como nosso colega Selmar 
Angheben para a ginástica laboral.

Sendo assim, e nada mais havendo a constar, foi encerrada a reunião, e eu, Luana 
Costacurta Reginatto, secretária, lavrei a presente ata, que, após lida e aprovada, será assinada 
por todos os presentes. Bento Gonçalves, 09 de junho de 2016.


